







千畑小学校学校報No.29R 6.11.11寒さに負けずがんばる号



学習強化のII月です

学校では、11月を学習強化の月として、学力の定着をめざします。通常は昼休み後の15分は掃除の時間ですが、金曜日は掃除をなくし、復習などを行う時間に切り替えています。各学年では、子どもたちの弱点を補う課題を準備し、計画的に取り組んでいるところです。

 $4 \cdot 5 \cdot 6$ 年生は 12 月に県学習状況調査、 $1 \cdot 2 \cdot 3$ 年生は 1 月に学力テストがあります。各種テストの結果にも一人一人の学力の伸びが表れるよう、全校で学力の定着をめざす 11 月です。



郡社会科発表会 4名が発表 5名が出品



状

10月31日(木)、大曲仙北児童生徒社会科研究発表会が仙北市角館交流センターを会場に行われました。本校からは4名が発表の部に出場し、5名が資料の部に出品しました。また、千畑小は郡内の小学校で最も参加者・出品数が多い学校に贈られる「学校賞」

も受賞しました。これからも、興味をもったことを「調べ、 まとめ、紹介する」学びを広げていきたいものです。

【発表の部】

優秀賞 3年 ○○○○ 「お札の人物を調べよう」

優秀賞 3年 ○○○○ 「石や土を道具にしていた時代」

優秀賞 6年 ○○○○ 「地震のこわさと災害の備え」

優良賞 6年 ○○○○ 「オリンピックを支えるピクトグラム」

【資料の部】

1年 ○○○○、3年 ○○○○、4年 ○○○○、4年 ○○○○、5年 ○○○○

後期 保護者面談について

保護者面談のお知らせです。前期は、夏休みに全ての保護者の皆様を対象にした面談を行いましたが、来月に予定している後期の保護者面談は、**面談を希望されるご家庭を対象**としたものです。詳しくは、今週末の文書でお知らせいたします。

■実施日時 12月9日(月)、10日(火)、11日(水) ※放課後の実施です。時間等については、今週末の文書にて。

最近の学校生活より



5日(火)、ふるさと・自然発見クラブは、「焼き芋」を楽しみました。湿らせた新聞紙とアルミ箔で芋を包み、炭火で焼きました。多くの子が野外での焼き芋は初体験。炭火の焼き芋の味は格別だったようです。



8日(金)は、今年度4回目の「わくわく遊び」の日でした。1年生から6年生までのたてわりグループで外遊びを楽しみました。肌寒い気温でしたが、活動後は体も心も温かくなったわくわく遊びでした。

千畑小 美術館



「いろいろな島」 2年 OOOOO お花紙をいろいろな形に切って、それを組み合わせて島を作りました。



「音楽のまち」 5年 OOOOO 自然に音楽が聞こえてくるまちをイメージして描きました。

まひるっ子の活躍

■県ミニバスケットボール冬季交換大会大曲仙北予選会 11月2~4日 大仙市 男子 ベスト8 千畑バスケスポ少

5年 0000、0000、0000、0000 4年 0000、0000、0000、0000、0000

■カムロトレイルラン 10月27日 山形県金山町

小学生2 km 5 ⋅ 6 年生の部 第 3 位 6 年 ○○○○